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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.12.2020 öffentlich 

 Ausschuss für Bildung und Kultur 25.01.2021 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

im Rahmen der Beantwortung der Drucksache 2367/20 wird mittgeteilt, dass mithilfe der 

beantragten und bewilligten Fördermittel 4.770 mobile Endgeräte angeschafft werden können. So 

sollen 4.290 kostenintensive iPads und 480 Microsoft Tablets angeschafft werden.  

 

Es wird daher um Beantwortung der folgenden Fragen gebeten: 

 

1. Nach welchen Kriterien wurden die Hersteller und Modelle der zu beschaffenden Tablets 

ausgewählt? 

2. Welche günstigeren Varianten wurden in Betracht gezogen und warum erfolgt keine 

Beschaffung günstigerer Tablets? 

3. Sollte keine Abwägung hinsichtlich der Hersteller und Modelle und der damit verbundenen 

Kosten erfolgt sein, warum nicht? 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

03.12.2020, gez. i. A. xxxxxxxxx 

Datum, Unterschrift 

 

  

 

Fraktion AfD, Herr Schlösser und Herr Erfurth 

    

Titel der Drucksache: 

Umsetzung des DigitalPakts in Erfurter 

Schulen - Auswahl der mobilen Endgeräte 
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